

Eine Sache von Minuten

Mexiko

05.12.2011

Ich möchte Ihnen gerne folgenden Gnadenerweis mitteilen, den ich durch den hl. Josefmaria erhalten habe (...). Gerade als ich außerhalb der Garage mit meiner Cousine ins Auto steigen wollte, tauchten drei Männer mit zwei Revolvern auf, die sie auf mich und meine Cousine gerichtet hielten. Ich warf mich sofort auf den Boden, aber sie hatte keine Zeit mehr dazu, und zwei der

Räuber drängten sie zum Auto und stießen sie hinein. Meine Cousine kann sich nicht gut verteidigen. In diesen kurzen Augenblicken dachte ich an den hl. Josefmaria – und da sah ich meine Cousine wieder aus dem Auto steigen und die drei Männer weglaufen. Sie nahmen nur eine Brieftasche mit. Das war nun wirklich eine riesige Hilfe für mich und für meine Cousine.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/eine-sache-von-minuten/](https://opusdei.org/de-at/article/eine-sache-von-minuten/)
(05.02.2026)